
 
 
Casalecchio città dello sport 
 
Da sempre chi governa questa città è stato molto vicino al mondo dello sport. Basta solo pensare 
a tutti gli impianti sportivi realizzati in passato e ora rivitalizzati con questa amministrazione. Il 
progetto di risistemazione è stato molto ampio incominciando dalla Cittadella dello Sport, la zona 
sportiva che comprende il Circolo Tennis Casalecchio, la palestra Gimi, il Palazzetto dello sport A. 
Cabral, la pista di allenamento per i giovani ciclisti della Ceretolese, nonché lo stadio Veronesi. 
Il primo passo è stato il progetto dell’ex bocciodromo trasformato in una palestra all’avanguardia 
dove si possono praticare discipline sportive moderne ed innovative. Il secondo progetto riguarda 
il Centro Tennis rinnovato quasi completamente; mancano ancora alcune strutture come ad 
esempio il ristorante ma questo circolo è destinato a diventare uno dei più belli della provincia di 
Bologna. All’interno del circolo si praticano diversi sport, dal beach tennis al calcetto, tutto questo 
a costo zero per l’Amministrazione e quindi per i cittadini. Nel frattempo in quella zona è previsto 
a breve lo sgombero del campo sosta per i nomadi. Questo spazio potrebbe essere quindi 
utilizzato per altre discipline sportive nell’ambito dell’offerta della Cittadella dello Sport. 
Altre novità vengono da Ceretolo: è stato inaugurato da poco il campo da calcio in sintetico 
fortemente voluto dal presidente Luigi Sandri per arrivare poi alla nuova costruzione del 
bocciodromo anche questo locato nel centro sportivo della zona. Con tanti progetti ed innovazioni 
mi chiedo come abbiano fatto le minoranze a votare sempre con parere contrario. Casalecchio è 
veramente la città dello sport. Basti pensare che ci sono tre centri sportivi dedicati al calcio, 
diverse formazioni calcistiche, tre piscine coperte e una open per l’estate e altri impianti che 
favoriscono ed ampliano l’attività sportiva dei nostri concittadini. 
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